

Rheinstetten / Neustadt an der Weinstraße

Auskunft via 115

[27.10.2015] Mit Rheinstetten und Neustadt an der Weinstraße treten zwei weitere Kommunen dem 115-Verbund bei.

Heute (27. Oktober 2015) tritt Rheinstetten in Baden-Württemberg dem 115-Verbund bei. Wie das Bundesministerium des Innern (BMI) meldet, können jetzt insgesamt rund 750.000 Bürger der Stadt und im Kreis Karlsruhe den 115-Service nutzen. Die Beauskunftung der Fragen werde über das 115-Service-Center des Stadt- und Landkreises Karlsruhe abgewickelt. Am 2. November schließt sich dann Neustadt an der Weinstraße dem 115-Verbund an. Dann können weitere rund 52.000 Bürger in Rheinland-Pfalz ihre Fragen über die einheitliche Behördennummer klären. Anrufe aus Neustadt an der Weinstraße gehen im 115-Service-Center Ludwigshafen am Rhein ein.

(ve)

Stichwörter: 115, Rheinstetten, Neustadt an der Weinstraße, Bürgerservice